

Liebe Mitglieder und Freunde des Partnerschaftsvereins Alsbach-Hähnlein,

diese Ausgabe von **PVAH-Aktuell** ist die letzte des Jahres 2018 und gibt einen Rückblick über die Ereignisse und Veranstaltungen in diesem Jahr.

PVAH-Aktuell erscheint bei Bedarf und wird elektronisch an die dem Verein bekannten Email-Adressen versandt. Wer außerdem noch auf den Verteiler möchte, teilt dies dem Verein per E-Mail an unsere Vereinsadresse info@pvah.de mit.

Außerdem wird **PVAH-Aktuell** auf der Homepage des Vereins eingestellt.

MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES PVAH AM 01.03.2018

Am Donnerstag, dem 01.03.2018 fand unsere erste Mitgliederversammlung des Jahres im Eduard-Schmidt-Saal des Bürgerhauses Sonne statt. Einzelheiten hierzu finden sich im Protokoll.

FAHRT NACH BRÜSSEL VOM 21.-22.03.2018



Gruppenfoto vor der europäischen Kommission

BESUCH ZWEIER MITGLIEDER DES PVAH IN SULMONA VOM 24.-27.03.2018

Auf der Fahrt nach Griechenland statteten Hedi und Hans Herrmann unseren Freunden in Sulmona in der Zeit vom 24.-27.03.2018 einen Besuch ab.



Santo, Antonella und Laura(v.l.n.r.)



Antonella,Santo, Enzo, Hedi, Laura, Sophia (v.l.n.r.)

MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES PVAH AM 27.06.2018

Am Mittwoch, dem 27.06.2018 fand unsere zweite Mitgliederversammlung im Eduard-Schmidt-Saal des Bürgerhauses Sonne statt. Einzelheiten finden sich im Protokoll.

KONTAKTAUFNAHME MIT CAPESTANG VOM 03.-06.08.2018

In der Zeit vom 3. - 6. August 2018 trafen sich Lutz Büchner und der 1. Vorsitzende Hans Herrmann mit Vertretern der französischen Stadt Capestang zu Gesprächen über Möglichkeiten der Anbahnung einer Partnerschaft zwischen beiden Kommunen.



Lutz mit Jungwinzerin



Lutz und Hans überreichen Gastgeschenk an den BM



Verbrüderung mit der Jugend

FAHRT NACH SULMONA ZU PIANO PIANO VOM 17.-21.08.2018

Sulmona liegt in den Abruzzen in Italien und der PVAH pflegt seit einigen Jahren eine Freundschaft zwischen der Geburtsstadt Ovids und Alsbach-Hähnlein.

Von Freitag, dem 17. August bis Dienstag, dem 21. August machten sich 13 Bürger aus Alsbach-Hähnlein auf den Weg nach Sulmona, um u.a. am Musikfestival „Piano Piano“ teilzunehmen.



Abends bei „Piano Piano“



Ein Traboccho an der Costa dei Trabocchi

DER PVAH AUF DER ALSBACHER KERB VOM 01.-02.09.2018

Wie schon im letzten Jahr war der PVAH auch dieses Jahr wieder auf der Alsbacher Kerb vertreten. Auf seinem Stand präsentierten sich unsere Freunde aus Griechenland und Italien. Sie boten regionale Spezialitäten an und informierten gerne über ihre jeweilige Heimat. Nach der Kerb stand noch ein interessantes und abwechslungsreiches Programm für unsere Freunde aus dem Süden Europas auf dem Plan.

FAHRT NACH GRIECHENLAND VOM 26.09.-15.10.2018

In der Zeit vom 26. September bis zum 15. Oktober waren 12 Mitglieder des PVAH in Griechenland unterwegs. Zunächst hielt sich die Gruppe 4 Tage im Großraum Athen auf und besuchte neben Athen auch Marathon und Umgebung. Danach folgte eine 7-tägige Fahrt auf den Peloponnes. Von Korinth über Mykéne, Náfplio, Mystrás, Monemvasía ging es weiter nach Gýthio, Agio Nikoláo, Kalamáta, Methóni und zuletzt über Pýlos, Archaia Olýmpia nach Pátra. Es schloss sich ein einwöchiger Aufenthalt in Livanátes an mit kleineren Touren in der näheren Umgebung.



In der Markthalle von Athen



Gruppenfoto vor dem Palast von Mystras

MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES PVAH

Am Mittwoch, dem 06.11.2018 fand unsere letzte Mitgliederversammlung im Eduard-Schmidt-Saal des Bürgerhauses Sonne statt. Einzelheiten hierzu werden den Mitgliedern mit dem Protokoll mitgeteilt.

FAHRT NACH SULMONA VOM 24.-27.11.2018

Vom 24.-27.11.2018 führen der BM Rausch und der 1. Vors. des PVAH Herrmann auf der Basis einer offiziellen Einladung nach Sulmona. Ziel der Gespräche dort war eine offizielle Partnerschaft zwischen beiden Kommunen.



Im archäologischen Museum von Sulmona



Beim Abendessen

BESUCH AUS SULMONA VOM 27.-29.11.2018

Direkt im Anschluss an unseren Besuch reiste eine zweiköpfige Delegation aus Sulmona nach Alsbach-Hähnlein. Die Gespräche mit zahlreichen Mitgliedern des PVAH und offiziellen Vertretern der Gemeinde wurden fortgesetzt. Es wurden je ein Entwurf einer Absichtserklärung zur Partnerschaft sowie ein kurzer Bericht über die bisherigen Beziehungen zwischen beiden Kommunen vereinbart.

MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES PVAH

Am Mittwoch, dem 06.11.2018 fand unsere letzte Mitgliederversammlung im Eduard-Schmidt-Saal des Bürgerhauses Sonne statt. Einzelheiten finden sich im Protokoll.

JAHRESABSCHLUSS DES PVAH AM 18.12.2018

Am Dienstag, dem 18.12.2018 fand unsere letzte offizielle Veranstaltung im Eduard-Schmidt-Saal des Bürgerhauses Sonne statt. Zahlreiche Mitglieder des PVAH trafen sich in gemütlicher Runde bei selbst gemachten Speisen zu einem Rückblick über das vergangene Jahr.